



Analizan decisión de no renovar contratos a 150 docentes

Colegio de Profesores logró que autoridades locales aceptaran estudiar la situación caso a caso

Ante las movilizaciones efectuadas por docentes, apoyadas por el Colegio de Profesoras y Profesores, el municipio accedió a realizar una revisión conjunta de los 150 profesionales cuyos contratos no serían renovados por decisión de la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ).

Por tanto, este martes 21 de enero, las dirigencias comunales y regionales del cuerpo colegiado, junto a las autoridades municipales, comenzaron a analizar caso a caso la no renovación de contratos y otros temas que afectan al profesorado.

La génesis del acuerdo tuvo lugar luego que el presidente comunal del gremio docente en Quilpué, Gustavo Castro, fuera recibido -junto al presidente nacional y regional- por la secretaria general de la CMQ, Pa-

tricia Colarte, y por el director de Educación, Miguel Solís.

Tras la cita, el representante comunal de los profesores anunció que las autoridades se comprometieron a que "quienes fueron informados del cambio de funciones seguirán en sus destinaciones

actuales".

También "se respetarán los dos años de Confianza Legítima, se reintegrará a una dirigente de base arbitrariamente despedida y se revisarán, escuela por escuela y liceo por liceo, las 150 desvinculaciones".

Al respecto, el presiden-

te nacional del gremio, Mario Aguilar, recalcó: "Como directorio nacional vamos a estar muy atentos, porque no se puede resolver una gestión irresponsable, que ha generado déficit, con los trabajadores pagando las consecuencias. Esas decisiones van en desmedro de

la educación pública de la comuna".

SOBRE DOTACIÓN

Respecto a las 150 no renovaciones, la alcaldesa Carolina Corti explicó a "El Observador" que "la medida responde a una sobre dotación detectada en los últimos dos años, la cual no se justifica por el aumento de matrícula ni la creación de nuevos cursos".

En este contexto, aseguró que la medida busca "ajustar la planta docente a las necesidades reales de los estudiantes, siempre manteniendo la calidad educativa".

"Y si bien entendemos lo humano y lo social que im-

plica esta decisión -agregó-, es importante señalar que la no renovación no significa un despido arbitrario, sino una medida necesaria".

Esto ya que, "si no manejamos nuestros indicadores y optimizamos la gestión, no justificamos mantener una dotación tan elevada del personal", mencionó la autoridad comunal.

Y según pudo conocer nuestro medio, los resultados de estas reuniones -de las cuales participaron representantes del Colegio de Profesores y de la Corporación Municipal- podrían darse a conocer este viernes 24 de enero.



Los profesores de la comuna expresaron ante las autoridades locales sus preocupaciones.